

Musikalischer Abend in der Marienbasilika

Fuldatal – In der Marienbasilika in Fuldatal-Wilhelmshausen wird es wieder musikalisch.

Unter dem Motto „Wenn Steine erzählen könnten“ führt die Gesang- und Instrumental-Gruppe „Hoch Vier“ aus Espenau unter der Leitung von Patricia Schützenberger einen musikalischen Abend auf.

Los geht es am Freitag, 27. Juni, um 19 Uhr in der Marienbasilika Wilhelmshausen. Organisator des Konzerts ist der Förderverein Marienbasilika. Für Verpflegung ist gesorgt. Der Eintritt ist frei, um eine Spende wird jedoch gebeten.

clp